

Es geschah in Lauenstein: Lenkrad aus BMW geklaut

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 26. Juni 2017 um 08:06 Uhr

Über Nacht war das Teil verschwunden

Es geschah in Lauenstein: Lenkrad aus BMW geklaut

Montag 26. Juni 2017 - **Lauenstein / Salzhemmendorf (wbn). Guten Morgen, liebe Sorgen, seid ihr auch schon wieder da? Fahrbereit sieht anders aus.**

Nichtsahnend will sich ein BMW-Besitzer in Lauenstein an das Steuer seines Fahrzeugs setzen – und findet es nicht mehr. Das Lenkrad ist weg. Geklaut von einem Unbekannten. So musste der Eigentümer alle Hoffnungen fahren lassen an diesem Morgen mit seinem BMW von der Stelle zu kommen.

Fortsetzung von Seite 1

Ein außerirdisches Erlebnis, das die Polizei auf einen Sachschaden in Höhe von 2.500 Euro beziffert.

Nachfolgend der Polizeibericht aus Salzhemmendorf: „In der Nacht von Freitag, 23.06.2017, auf Samstag, 24.06.2017, wurde an einem Pkw BMW, der in der Straße „In der Stockbreite“ (Lauenstein) unter einem Carport stand, die hintere Seitenscheibe zerstört. Der Täter gelangte so in das Fahrzeug, baute das Multifunktionslenkrad mit Airbag aus und entwendete dieses. Der Schaden wird auf 2500 Euro geschätzt.“